



# 木曾岬小学校だより



2024年3月25日

## 1年間 ありがとうございます。



3月25日(月)令和5(2023)年度の最終日を迎えました。在校生の皆さん、進級おめでとうございます。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大を防止する取組が緩和され、新しい学校生活を模索しながら過ごしてきた一年でした。

しかしながら、インフルエンザやマイコプラズマ肺炎等による閉鎖を行うことがあり、感染症への対応の難しさを感じてきました。

そのような状況の中、保護者の皆様方のご理解とともに温かいご支援により、令和5(2023)年度の教育活動を無事に終了することができました。一年間、本当にありがとうございました。

令和6(2024)年度も、まずは安全・安心な学校生活となりますように、そして、全学年が単学級となり、クラス替えなく学年が進みますので、充実した教育活動ができるように努めていきたいと思ひます。

また、暑さ対策として、運動会を1学期に移行することで、年間行事予定を大きく動かすこととしており、すでに、主な行事予定をお伝えしましたが、改めて、年間行事予定でご確認ください。

何卒、ご理解・ご支援をよろしくお願ひいたします。

## 令和5(2023)年度 卒業式 大きく成長して巣立ちました！

3月19日(火)9時30分より、令和5(2023)年度の木曾岬小学校 卒業証書授与式を行いました。今年度、6年生46名(2学級)が巣立ちました。

今年度は、6年生児童とその保護者、教職員に加え、教育長様、町長様、議長様をはじめ教育委員、学校運営協議会委員の方々にもお越しいただきました。

一人ひとりの「将来の夢や目標」は、いずれも、この6年間の成長を糧とし、自分の言葉でまとめられていました。また、今年度も、夢や目標について英語で表現しました。「I want to be …」グローバル社会へと進んでいく決意を伝えた、その姿は素敵でした。



## 本日、修了式・離任式を行いました。

本日、令和5(2023)年度の修了式を行いました。校長より、この一年の頑張りや春休みに注意することなどについて話をしました。その後、離任式を行い、本校を去る職員から挨拶をいただきました。次の方々が出発・退職されることになりました。それぞれ年数は異なりますが、お世話になりました。

【退職】藤澤昌司(2年)

【転出】松岡恵美子(8年)・柴山耕輔(8年)・伊藤悠斗(6年)・吉田佳大里(1年6カ月)  
山原野乃葉(1年)・松野慎司(1年)

## 春休みの生活や新年度の準備等について

春休み期間中、交通事故、災害、人権侵害等から命を守り、健やかに過ごしてください。

そして、新年度の学習や活動がスムーズに、はじめられるように、学用品等のご準備をよろしくお願ひいたします。また、何か、お困りのことがありましたら、一人で悩まずに、学校等へ相談していただければ…と思います。

## 次年度も全校でコグトレに取り組みます。

教育活動を振り返り、子どもの学びへの意欲をどのように向上させていくのかを検討し、コグトレに取り組みできました。その成果につきましては、新年度の授業参観後の学級懇談会の前半で、紹介をさせていただこうと考えています。そして、令和6年度もコグトレに取り組みます。朝学や家庭学習などで活用していきます。また、その費用につきましては、年間650円(月:55円弱)となります。学年の教材費で負担していただき、取り組みを進めます。詳細は、改めて、新年度にお伝えします。よろしくお願ひいたします。

